

NOTA DE PRENSA

Limpias - Seña

El Ayuntamiento de Limpias colocará marquesinas para “cubrir” las paradas de autobús en el municipio

- La intervención pretende dar respuesta a una de las grandes demandas de los vecinos que utilizan el transporte público, que llevan años sin un lugar para resguardarse los días con climatología adversa mientras esperan el autobús.
- El proyecto, ya redactado, consiste en la instalación de 6 marquesinas, una junto a cada parada de autobús de la línea Ramales-Laredo, a ambos lados de la carretera nacional N-629, vía que atraviesa todo el municipio.
- “Vamos a dar respuesta a una demanda histórica de los vecinos, sobre todo de los alumnos que tienen que coger todos los días el autobús, mediante la instalación de unas marquesinas sin que supongan un obstáculo para la circulación de los peatones por la acera”, afirma Lorena Pérez, concejala de Educación, Obras y Servicios..

El Ayuntamiento de Limpias ha redactado un proyecto para ejecutar la instalación de seis marquesinas, una por cada parada de autobús de la línea Ramales-Laredo que existe en el municipio. Los trabajos tendrán un coste estimado de unos 30.000€ (IVA incluido) y un plazo de ejecución de 2 semanas desde el momento en que se adjudique.

En palabras de Ignacio Sainz, alcalde de Limpias, “Llevamos varios meses estudiando la mejor ubicación para cada una de las marquesinas, en el entorno de las paradas de autobús, para tratar de colocarlas en los inicios del curso escolar, antes de que comience el mal tiempo, que es cuando más falta hacen.”

Las marquesinas tendrán una estructura metálica y contarán con cierre acristalado en la parte trasera y los laterales, para resguardar de la lluvia y el viento, además de incorporar un banco en su interior. Asimismo, van a colocar una vitrina para los horarios de la línea de autobús Ramales-Laredo. La instalación de cada marquesina se realizará sobre una solera de hormigón para garantizar su estabilidad. En todos los casos, serán perfectamente compatibles con la circulación de los peatones por la acera, puesto que se respetará un metro libre desde la parte delantera de la estructura.

Las nuevas estructuras se ubicarán en las siguientes zonas: frente al número 4 en Espina y el 2 número de la calle El Solarillo, frente al número 34 de la calle El Rivero y frente al número 17, en la parcela del Colegio San Vicente de Paúl, y en el entorno de la rotonda del Parador, frente a las parcelas 1 y 24 en la calle Fuente del Amor.

La concejala de Obras y Servicios, Lorena Álvarez, por su parte, afirma: “Vamos a dar respuesta a una demanda histórica de los vecinos, sobre todo de los alumnos que tienen que coger todos los días el autobús y los vecinos que acuden al Hospital de Laredo,

NOTA DE PRENSA

mediante la instalación de unas marquesinas sin que supongan un obstáculo para la circulación de los peatones por la acera”.

Esta actuación a lo largo de la N-629, complementa a la anunciada en el mes de junio, por la que se ejecutará la primera fase de supresión de barreras arquitectónicas centrada en el tramo que va de Socamino al Rivero. En dicha intervención se procederá a los rebajes de aceras en pasos peatonales sobre la calzada en zonas de Socamino y El Rivero, la creación de un nuevo paso elevado de peatones en la calle Espina 4 y el desarrollo de acciones destinadas a mejorar la seguridad vial para el tráfico rodado.